

Significado de Ortodoxo

Ortodoxo proviene del griego, de las raíces *ὀρθός* (orthós-), que significa **correcto o recto**, y *δόξα* (-dóxa), que significa **opinión o creencia**.

Ortodoxo es aquel que cumple **normas tradicionales** y generalizadas o que sigue fielmente o está conforme con los principios de una doctrina, una tendencia o una ideología.

Ortodoxo es algo **legítimo, algo correcto o verdadero**, que es seguido por la mayoría de una comunidad. Normalmente, ortodoxo también es algo **antiguo, tradicional, rudimentario**, poco evolucionado o conservador.

Este término se utiliza para clasificar a la **doctrina religiosa cristiana oriental** que fue fundada en el s.IX como Iglesia católica apostólica ortodoxa o simplemente **IGELSIA ORTODOXA** cuando se separa de la Iglesia Católica Apostólica de Roma

Aunque su origen, tradicionalmente, está en Jesús y sus doce discípulos, comprende a las iglesias de Rusia, Grecia, Rumanía y otros países balcánicos que obedecen al patriarca de Constantinopla, están en conformidad con los credos de la iglesia primitiva, y actualmente existen en todo el mundo. Cuenta con más de 225 millones de fieles en todo el mundo, por tanto, es la segunda iglesia cristiana más numerosa del mundo. (ES DECIR, LOS ORTODOXOS VIENE DELA PAGANERIA)

Significado de la Iglesia ortodoxa

La Iglesia Ortodoxa o Iglesia de oriente o Iglesia ortodoxa Griega es una de las vertientes de congregación de creyentes del **Cristianismo**.

La Iglesia Católica Ortodoxa nace de la separación definitiva de la Iglesia Cristiana en el **cisma del año 1054**. Antes del cisma, todas las iglesias cristianas estaban bajo la jurisdicción de Roma los cuales se **separaron completamente de Roma** en el año 1054 dividiéndose en:

- la Iglesia católica apostólica Romana
 - la Iglesia católica ortodoxa o Iglesia ortodoxa o Iglesia Oriental

La Iglesia Ortodoxa como dice su nombre es ORTODOXO que significa 'creencia recta' por lo tanto mantiene el credo original sin las alteraciones que Iglesia Católica Romana introdujo. Algunas de ellas son:

- **el Espíritu Santo:** su procedencia es solo del padre en la versión original.
- **el purgatorio:** la Iglesia Ortodoxa dice que las almas después de la muerte van al 'juicio final' en vez del purgatorio de la Iglesia Católica Romana que fue revocada recientemente.
- **el EL PECADO ORIGINAL** es un concepto de la Iglesia Católica Romana. La Iglesia Ortodoxa continúa con el pecado ancestral que se refiere a la fuerza que nos induce a inclinarnos hacia el mal.
- **la inmaculada concepción de la Virgen María:** la Iglesia Ortodoxa afirma que la Virgen María nació producto de coito. Solo Jesús, hijo de la Virgen María, nace de inmaculada concepción.

Debido a la TEOLOGIA cristiana, que estudia la palabra de Dios, la Iglesia Cristiana empezó a tener discrepancias de interpretación como los conceptos de trinidad y la interpretación sobre la vida y la muerte de Jesús entre otras cosas, dividiéndose en 3:

- la Iglesia Católica Ortodoxa o Iglesia de oriente o Iglesia ortodoxa Griega
- la IGLESIA CATOLICA ROMANA cuyos creyentes se llaman católicos
- la Iglesia Protestante cuyos seguidores se llaman protestantes

AUNQUE EN ESTAS DENOMINACIONES MUNDANAS SE EXPRESA LA PALABRA CRISTIANISMO, ESTAS DENOMINACIONES NO SON CRISTIANAS. SE HACEN LLAMAR CRISTIANOS, PERO NO LO SON.

USAN LA PALABRA DE DIOS CON FALSAS ENSEÑANZAS, AGREGANDO COSAS Y QUITANDO COSAS. Y OBLIGABAN A CREER EN SUS FALACIAS CON AMENAZAS DE MUERTE.

EN EL NUEVO PACTO QUE DIOS HIZO CON LOS JUDIOS Y GENTILES, LA PALABRA CRISTIANO APARACE SOLO UNA VEZ.

YA QUE FUERON A LOS APOSTOLES QUE LES LLAMARON PRO PRIMERA VEZ CRISTIANO, Y FUE EN ANTIOQUIA, PORQUE MOSTRABAN LAS ENSEÑANZAS DE SU MAESTRO YESHUA (JESUS).

TODO EL QUE MOSTRABA LAS ENSEÑANZAS DE YESHUA FUERA DE ISRAEL, SE LE EMPEZO A LLAMAR CRISTIANO Y ASI SE QUEDO LA PALABRA.

EN REALIDAD YESHUA EN SUS ENSEÑANZAS JAMAS PRONUNCIO LA PALABRA CRISTIANO, Y LOS APOSTOLES TAMPOCO.

PERO EL MUNDO, PARA DIFERENCIAR, SACO LA PALABRA CRISTIANISMO.

LA NACION ISRAEL ES PUEBLO DE DIOS, Y NOSOTROS LOS GENTILES, LOS QUE HEMOS CREIDO Y ACEPTADO A YESHUA COMO EL MESIAS, COMO NUESTRO SEÑOR Y SALVADOR, SOMOS ADOPTADOS POR DIOS COMO PUEBLO DE DIOS.